
Zusatzfrage von AM Dr. Kuhn 
Ist der Stadt bekannt, dass in der letzten Woche im EU-Parlament eine Abstimmung 
stattgefunden hat (man wollte 900 Mio. Zertifikate herausnehmen), und dass mit der Mehrheit 
der konservativen und liberalen Abgeordneten im Europaparlament genau das abgelehnt wurde, 
dass man die 900 Mio. Zertifikate heraus nimmt und deswegen dieser Preis niedrig bleibt? 
Antwort: 
Ja dies ist fast alles bekannt. 


